

「第2回 親子市場見学会」レポート ～8月5日（土）開催～

8月5日に第2回親子市場見学会が実施されました。

朝一番に6時半からの青果のせりを見学。この日は、いつもにも増してせりにか
けられる野菜がたくさんありました。せりの前に全員で「手符丁」の練習。
にぎやかな掛け声の中、あれよあれよ値段が決まっていく様子は見ものでした。

その後、果物や青果仲卸のほうを見学しながら関連棟に向かいました。関連
棟では、渋谷商店の方が鯉節を削り機で削って試食させて頂きました。

関連棟をぐるりと見学後は、管理事務所の会議室でDVDを視聴。

-50度の冷蔵庫体験は、防寒着と手袋を着用して探検！中でぬれた手ぬぐ
いがあったという間に凍ったり、ゴム風船を中で凍らせて外で風船に針を刺して
も割れない実験をしたりと感動の声が聞かれました。

マグロの解体見学では、じゃんけん大会の勝者がマグロのサクやカマを頂き
ました。予想外のお土産に大喜びの子どもたちでした。

早起きをして見学会に参加された方は、多くの発見ができたと思います。
きょうの食卓の野菜や魚も中央卸売市場から来たのかなと思い出してみてく
ださい。



【マグロの解体を見学中】